

参議院選挙

野党共闘の勝利！

チに成り下がり、地方自治には目もく  
れずに、金権腐敗体質を内包する、そ

にお届けください。  
8月の PC 記帳会

政治を動かす・選択するのは、國  
民なんだ。我々が投げる選挙の一票な  
んだと「うち越さくら」さんの当選を

喜んだのは多くの民商会員ばかりでは  
ありません。相手候補に4万票以上の  
差をつけた新潟選挙区で勝利できまし  
たが、これは新潟県民の良識が問われ  
た選挙でもありました。

争点は有権者一人一人が違うかもし  
れませんが、年金であつたり、消費税  
であつたり、憲法であつたり。しかし、  
それでは山は動かなかつたと思います。  
相手候補が、忖度発言で国土交通副大  
臣を辞めたばかりの候補者でしたし、  
他の自民党議員の暴言・暴行問題など、  
敵失によるものが大きかつたことは否  
めません。ですから、勝った勝つたと  
喜んでばかりはいられない。衆議院選  
挙も控えています。



のような非民主主義的な政権の舵取り  
から脱すること。そのことが先決です。  
米国・大企業・大金持ちの方を向い  
て政権運営をするのか、その他多くの  
国民のために政権運営をするのか。  
我々もちゃんと見定めなければなりません。  
今のままの脆弱な年金制度や社  
会保障などのセーフティネットでは、今年か  
せん。国民は安心して生きていくま  
れなのに、政治は希望や夢を多くの國  
民に見させてくれないものですから、  
すっかり諦めて選挙に行かない国民が  
半数以上にも上っています。弱者の立  
場に立つて、より良い国づくりに「う  
ち越さくら」さんは頑張って働いて  
貰いたいと切に願っています。

アベ政治を  
許さない

告終了後、また新たに始まったPC記  
帳会ですが、参加者はまだ疎らです。  
年度更新が終わっていな方、年度更  
新したかども分からぬ方、まだ  
一度も申告終了後PCを開いていない方  
など、どうぞ早めにお越し下さい。そ  
して消費税の課税業者の方、今年か  
新たに課税業者になられた方など、10  
月からの消費税の複数税率対応もまだ  
決まつたわけではありませんが、準備  
が必要になります。その場で慌てない  
よう心がけましょう。

日時 8月22日（木）  
午後1時半～夜7時～

新潟県母親大会 in  
村上ふれあいセンター

9月22日（日）観光バスにて

糸魚川市役所前 午前6時出発  
旧上越の湯（富岡）前 6時半集合  
柿崎派出所前 7時集合

【記念公演】

講師は香山リカさん（精神科医）  
※興味のある方は8月26日までに  
民商へ連絡下さい。

8月より会費が

500円値上がりします

民商では今年も暦通り8月13日か  
ら16日までお盆休みで事務所を閉め  
ます。もう既にお気づきかと思ひます  
が、10日の土曜と11日の日曜、12日  
の祝日は通常のお休みで、17日18日  
はまた通常の土日でお休みとなります  
ので、結果的には

9連休（8月10～18）となります。  
皆様には何かとご不便をお掛けします  
が、ご了承ください。

8月12日号は休刊となりますが、  
配達はありません。その代わり、8月  
19日号は印刷を早め、お盆前に当番さ  
んの所へお届けいたします。19日まで



新潟で代表を一人選ぶ選挙では、巨  
人である自公政権に個々では立ち向か  
えない（勝ち目のない）野党が協力し  
て巨人を倒す。これは常に政治的基盤  
として野党は新潟に根を張り、搖るぎ  
ないものにしていかなければなりません。  
政党ですから政策の違いはあります  
が、数の力で横暴な国会運営をした  
り、議員や役人に嘘や忖度を強いたり、  
大企業や大金持ちに迎合し、米国のポ